

教育、民生常任委員会記録

招集年月日	平成29年11月30日(木)
招集の場所	議員控室
開会	午前9時28分
出席者	委員長 福田 淑子 副委員長 吉田 二郎 委員 柳田 政喜 委員 大橋 昭太郎 委員 橋本 四郎 委員 佐野 善弘 委員 平吹 俊雄
欠席者	なし
職務のため出席した者の職氏名	事務局次長兼議事調査係長 高橋 美樹
協議事項	・研究テーマのまとめについて
その他	なし
閉会	午後0時05分

2号様式 協議の経過

	開会 午前9時28分
福田委員長	<p>皆さん、おはようございます。</p> <p>今日で、教育、民生常任委員会の協議を終わりたいなと思っております。この間の皆さんのご協力に感謝いたしております。</p> <p>それでは、第22回教育、民生常任委員会の会議を行います。委員は全員出席ですので、委員会は成立をいたしております。</p> <p>皆さんには、まとめの案を作成してきましたので、お目通しをお願いしたいと思っております。</p> <p>暫時、休憩いたします。</p>
	<p>休憩 午前9時30分</p> <p>再開 午後0時02分</p>
福田委員長	<p>再開いたします。</p> <p>委員は全員出席ですので、委員会は成立をいたしております。</p> <p>皆さん、この2年間にわたる常任委員会の政策研究「ごみ減量化対策について」をまとめあげることが出来ました。2番の目的、それから3番の経過、4番のまとめとして、それを町に政策に反映されるよう提言をしていきたいと思っております。</p> <p>それで、よろしいでしょうか。</p> <p>(「はい」の声あり)</p> <p>以上をもちまして、常任委員会の最後となります政策研究に関する協議を終わらせていただきます。</p> <p>副委員長、あいさつをお願いします。</p>
吉田副委員長	<p>以上をもちまして、本日の会議を終了させていただきますけれども、委員長の冒頭のご挨拶にも申し上げましたように、今日の会議が委員会としての最後になるかもしれません。</p> <p>私たちは、ごみの減量化を研究テーマとして視察をしながら、委員の皆さまのご意見をいただきながら、執行部のほうに提言して、捨てればごみ、分ければ資源ということで、ごみを出さないような工夫といいますが、ごみが出ないようになればノーベル賞ものだなんて言われていますけれども、2年間、議会報告会でも地域の皆さまと、ごみについてのいろいろな意見交換をしてきました。今後いくらかでも、ごみの減量化がそれに役立つのではないかと期待をしております。</p> <p>私事になりますけれど、2年間、副委員長という職をいただきまして、委員長を補佐する、しなければならぬ立場でございましたが、大変、役不足でご迷惑をかけたばなしで、この場をお借りして。</p> <p>なお、最後の最後になりますが、私たちの委員会があるごとに、事務局には職務といえお世話いただきまして、ありがとうございました。</p> <p>皆さん、大変いろいろお世話になりました、ありがとうございました。</p>

	以上で終わります。
	閉会 午後0時05分

会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。

平成29年11月30日

教育、民生常任委員会

委員長
